

Grundschule Ober-Olm
Kulturschule

Lernen in guter Atmosphäre



Liebe Eltern,

Ober-Olm, den 10.9.2020

nun sind die ersten Wochen des neuen Schuljahres vorbei, alle sind wieder an das regelmäßige Arbeiten gewöhnt und unsere 41 Erstklässler hatten einen guten Start in das Schulleben.

Einige Dinge möchte ich Ihnen als Eltern nun nach dem erfolgreichen Start noch mitteilen:

Corona-Infos

Wir sind sehr froh, dass wir an unserer Schule noch keinen positiven Fall hatten und wir in guter Besetzung starten konnten. Danke, dass Sie Ihre Kinder bei Krankheit verantwortungsvoll zu Hause gelassen haben und dies auch weiter tun.

Kinder, die ihre Maske vergessen haben, erhalten eine von uns, müssen dafür aber am nächsten Tag 50 Cent mitbringen. Bitte deponieren Sie eine Ersatzmaske im Ranzen. Von dem eingesammelten Geld werden neue Kindermasken und auch mal eine kleine Belohnung für saubere Toiletten, etc. angeschafft. Das Geld wird für die Kinder verwendet.

Aus der Gesamtkonferenz:

In der Konferenz am Montag haben wir uns mit dem Schulelternbeirat darüber ausgetauscht, wie wir im **Falle einer erneuten Schulschließung** noch besser auf die Bedürfnisse der Kinder und auch der Eltern eingehen können. Wir hatten einige gute Ideen, die wir im Ernstfall erproben werden. Trotzdem hoffen wir alle, dass unsere Schule geöffnet bleiben kann.

Insgesamt sind meine Kolleginnen mit dem **Leistungsstand der Kinder** sehr zufrieden. Fast alle haben in der Zeit der Schulschließung, auch dank Ihrer aller Hilfe gut gelernt und es sind keine nennenswerten

Lücken entstanden. Sollte Ihr Kind doch Probleme haben, kommen wir auf Sie zu oder dies ist bereits in den ersten Wochen geschehen. In diesem Fall greifen unsere Förderkonzepte.

Seite 1 von 4

So haben wir nun auch wieder die Möglichkeit, uns um die besonderen Aufgaben im Schulalltag zu kümmern: Damit unsere schönen **AG-Angebote für die Klassen drei und vier** nicht komplett ausfallen, werden einzelne Stunden aus dem AG-Angebot für die Klasse vorgehalten. Danke an alle Kolleginnen und auch an die externen Dozenten für die Bereitschaft, ihr Wissen und ihre Ideen auch an eine ganze Klasse weiterzugeben.

Mit diesem besonderen AG-Konzept starten wir nach den Herbstferien.

Schulleben:

Die ersten versprochenen **W-Lan** Hotspots an der Schule sind im Eulennest und im Fuchsbau eingerichtet.

Wie bereits in den vergangenen Schuljahren gibt es keinen festen Elternsprechtag. Mit allen Eltern wird jedoch **mindestens ein Gespräch pro Schuljahr** vereinbart, zu dem Sie von der Klassenlehrerin eingeladen werden. Zudem können Sie natürlich auch als Eltern um einen Gesprächstermin bitten.

Die **Feuerwehr** war wieder da! Wir bedanken uns bei der Feuerwehr Ober-Olm, die unseren Feueralarm in diesem Jahr wieder sehr spannend gestaltet hat. Im Anschluss gab es noch eine Fragestunde für die Zweitklässler mit echten Feuerwehrmännern in Schutzbekleidung!

Klasse! Die Grundschulapp: Unsere Schule ist bei der Grundschulapp-RLP registriert. Diese App informiert über allgemeine Themen zur Grundschule in unserem Bundesland. Aktuelle Termine unserer Schule finden Sie jedoch weiter in bewährter Weise auf unserer tagesaktuellen Homepage, die doppelte Pflege beider Anwendungen ist zu aufwendig.

Überwachungsuhren, Tracker und Uhren mit Telefon- oder Abhörfunktionen sind in allen rheinland-pfälzischen Schulen nicht erlaubt. An unserer Schule sind mobile Endgeräte (auch Handys) verboten. Wir bitten Sie, diese zu Hause zu lassen!

Musisch-ästhetische Erziehung:

Der Tanzpädagoge Marco Jodes gestaltet im Rahmen des Landesprogramms „Jedem Kind seine Kunst“ wieder ein **Tanzprojekt in den dritten Klassen** im ersten Schulhalbjahr.

Seite 2 von 4



Diese Art, ganz anders mit Musik und dem eigenen Körper zu arbeiten, ist für die Klassen sehr bereichernd und interessant.

Noch vor den Herbstferien finden die **Theaterintensivtage der Klasse 2a und 2b** mit der Theaterpädagogin Verena Gerlach statt. Auch hier gilt es, neue Erfahrungen zu sammeln und sich auf andere, fremde Rollen einzulassen.

Sonstiges:

Ausnahmsweise darf das aktuelle vierte Schuljahr in diesem Jahr auch ohne **Verkehrsführerschein** mit Roller oder Fahrrad zur Schule kommen, da es in 2020 keine Verkehrsprüfung geben wird. Lassen Sie Ihr Kind aber bitte nur am Straßenverkehr teilnehmen, wenn es dazu sicher in der Lage und geübt genug ist.

Organisatorisches:

In den letzten Wochen gab es viele Briefe. Meine Kolleginnen mussten eine Menge Unterschriften und Gelder von Ihnen einsammeln. Deshalb halte ich Sie um Folgendes an: Bitte erleichtern Sie meinen Kolleginnen die tägliche Arbeit dadurch, dass Sie die **Postmappe Ihres Kindes** mindestens einmal pro Woche kontrollieren und Rückmeldeabschnitte zügig wieder mitgeben. **Bitte lesen Sie die Post aufmerksam und vermeiden dadurch unnötige Rückfragen!** Leider verlieren wir sehr viel Unterrichtszeit beim Immer-wieder-Anfordern

der Zettel und des einzusammelnden Geldes. Bei finanziellen Engpässen ist der Förderverein gern zur unbürokratischen Hilfe bereit!

Wahlen:

An unserer Schule sind in diesem Jahr folgende Eltern zum Klassenelternsprecher und dessen Vertreter gewählt worden:

Gewählte Klassenelternsprecher und deren Vertreter 2020/2021

	Klassenelternsprecher	Klassenelternsprecher-Vertreter
1a	Herr Daniel Lörsch	Frau Sevinale Dieckmann
1b	Frau Yasmin Issa-Nummer	Frau Nina Günther
2a	Herr Joachim Kimmes	Herr Benjamin Baumann
2b	Frau Julia Killinger	Frau Irene Seidel
3a	Herr Malte Borowiack	Frau Nadine Schmitt
3b	Frau Nicole Wohmann	Herr Thomas Treiling
4a	Frau Romy Siemers	Frau Sevinale Dieckmann
4b	Frau Saniye Sayim	Frau Kamila Zielinska

Seite 3 von 4

Auch die **Klassensprecher**, erstmalig in allen Klassenstufen, wurden gewählt.

Der Schulelternbeirat wird am 6.10.2020 um 20:00 Uhr gewählt. Bitte kommen Sie zahlreich und beteiligen sich an der Frage, wer Ihre Belange vertreten soll. Für den Wahlabend erhalten Sie mit diesem Brief eine Einladung. Zusätzlich findet an diesem Abend eine Mitgliederversammlung des Fördervereins statt, zu der Sie eine separate Einladung erhalten.

Je nach Anmeldezahlen findet der Abend bei uns im Eulennest oder in der Ulmenhalle statt, bitte geben Sie deshalb Ihre verbindliche Anmeldung ab.

Allen Eltern und auch Schüler*innen, die sich zur Gremienarbeit an unserer Schule entschlossen haben, danke ich an dieser Stelle für Ihr Engagement und freue mich auf eine konstruktive Zusammenarbeit in guter Atmosphäre!

Mit lieben Grüßen

A. Herzberg, Schulleiterin.

Den Zettel zur SEB-Wahl gebe ich separat ab.

Den Elternbrief vom 11. September 2020 habe ich
gelesen:



(Name und Unterschrift)